
 

 

REQUERIMENTO N°   534    /11 
De Informações 

 

 

 

 

 

“Informações sobre o Programa 

Farmácia Popular em nosso 

Município”. 

   

 

 

 

 
 

Considerando-se que, o Governo Federal criou  o Programa 

Farmácia Popular do Brasil para ampliar o acesso aos medicamentos para 

as doenças mais comuns entre os cidadãos; 

 

 
 

  Considerando-se que, o Programa possui uma rede própria 

de Farmácias Populares e a parceria com farmácias e drogarias da rede 

privada, chamada de  "Aqui tem Farmácia Popular"; 

 

 

 
 
 
 

REQUEIRO à Mesa, na forma regimental, depois de ouvido o 

Plenário, oficiar ao Sr. Prefeito Municipal, solicitando-lhe as seguintes 

informações: 

 

 

1- Quantas Farmácias Populares do Governo Federal existem em nosso 

Município, incluindo as farmácias e drogarias da rede privada que 

possuem parceria? 

 

 

2 – Qual é o endereço destas farmácias? 
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3- A Secretaria de Saúde possui algum controle sobre este atendimento no 

Município? 

 

 

4- Caso a resposta ao item 3 seja negativa, onde podemos obter estas 

respostas? 

 

 

5- Demais informações pertinentes. 

 

 

 

 

 

Plenário “Dr. Tancredo Neves”, em 03 de agosto de 2011. 

 

 

 
ADEMIR DA SILVA 

- Vereador- 
 
 


